



Mit der Zauberlaterne können Kinder die audiovisuelle Welt erkunden. Foto: PD

Zauberlaterne feiert ihr 30-jähriges Bestehen mit Gratisvorstellungen

Spezialvorstellung Dieses Jahr wird die Zauberlaterne 30 Jahre alt. Seit drei Jahrzehnten also bereits begleitet der Filmklub Kinder bis 12 Jahre beim Erkunden der audiovisuellen Welt.

Zur Feier lädt die Zauberlaterne ab Ende August zu einer Reihe von 32 Gratisvorstellungen in den Deutschschweizer Klub-

Spielorten ein – auch in Dübendorf: Hier findet die Vorstellung am Samstag, 10. September, um 10.30 Uhr im Kino Orion statt. Die Vorstellung wird von einem Moderationsteam begleitet und mit einer schauspielerischen Einführung ergänzt.

In Anlehnung an die Anfänge der Zauberlaterne wird die Vor-

stellung die unverzichtbare Tramp-Figur von Charlie Chaplin würdigen.

Zwar ist der Filmklub Zauberlaterne in der Regel ausschliesslich Kindern zugänglich, an dieser festlichen Spezialvorstellung sind ausnahmsweise auch Erwachsene eingeladen, sich dem jungen Publikum anzuschliessen. *red*